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institución nunca podrá ingresar cerca de 3.000 millones

que durante años ha sostenido, en sus libros contables,

que se le adeudaban y que, por tanto, cobraría.

El desencuentro entre partidos llega ahora en forma de

discrepancia en los modos de contabilizar. El Partido

Popular asegura haber obedecido siempre a los criterios

de la Intervención, que eran unos determinados, y que la

baja de los derechos reconocidos es uno de los pasos del

Plan de Saneamiento aprobado en septiembre del año

pasado por el Pleno. Los socialistas, en cambio, lo han

interpretado como la confirmación de que la verdad

estaba de su parte y que esas deudas eran ficticias, tal

como sostenían desde hacía años. Han aclarado además

que la abstención en su voto no debe interpretarse como

una contumaz negativa a dar la razón al gobierno de la

Diputación. Su abstención se basa en la sospecha de que

los derechos que han de causar baja son más.

El gobierno de la Diputación aprueba con entusiasmo

la baja de unos derechos que durante largo tiempo sostuvo

como reales. Entonces —

aseguran
— obedecían a los crite-

rios contables del fallecido Interventor; ahora a los de la

nueva Intervención. El acatamiento del parecer de la

Intervención parece claro en todo momento. Lo que

resulta difícil de entender es que entre las cuentas de

Villalgordo y las de Iglesias haya una diferencia de más

de 3.500 millones cuando ambos, en teoría, están some-

tidos a los mismos Principios y Normas Contables Públi-

cas.

Hay algo que parece claro: por muy rudimentario que

sea un sistema contable, no es posible gastar durante largo

tiempo muy por encima de lo que se ingresa y no darse

cuenta. Nadie tiene un despiste así ni deja que esa situa-

ción se prolongue. Y en la Diputación, por el motivo que

sea y que aclararán los tribunales de Justicia, se ha obrado

de ese modo.

El informe de la nueva interventora pretende, según
sus propias palabras, «presentar una contabilidad que

sea fiel reflejo de la realidad económica de la Corpora-
ción». Y la Corporación lo ha aprobado. Que cada ciuda-

dano lo interprete como quiera, pero lo que parece obvio

es que la oposición
—

con intento o sin él de desestabilizar

al gobierno de la Diputación
— se ocupó de la salud de las

cuentas públicas más que aquellos a quienes los ciudada- .

nos se las encomendaron.

P I L A D A SN C E

GUADALAJARA

IVFORjtfACIÓV Y VOTICIAS DE GUADALAIARA, S.A.

Sumando y restando PuntosPRESIDENTE Y CONSEJERO DELEGADO

JULIO GARCÍA SÁNCHEZ

Esta semana ha sido espe-

cialmente satisfactoria en

cuanto a empleo se refiere y

en ello ha tenido mucho que

ver la Delegación de Indus-

tria. El lunes nos desayuná-
bamos con la noticia de la

reunión entre aWitzenmannu

y los centros de FP de Guada-

lajára, en la que se alcanza-

ron acuerdos sobre la futura

contratación de trabajadores.

Ayer miércoles, el director de

Recursos Humanos de aSel-

markn también se reunía con

Angel Padrino para ultimar

detalles sobre la puesta en

marcha de su factoría en la

capital con todo el personal
de talleres de aLovableu con-

tratado. Los directores gene-

rales de Trabajo y Formación

también han mantenido con-

tactos con empresarios de la

capital y la provincia. El Go-

bierno regional suma puntos

y, mientras, Bris, Tomeyy un

concejal viajan a Alemania

para entrevistarse con direc-

tivos de la empresa germana

y ni siquiera se dignan a tras-

ladar a los ciudadanos el re-

sultado de sus contactos. 0

no son muy hábiles o se han

olvidado de que dentro de

siete meses hay elecciones.
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La realidad

economIca

E
L caso Tomey ha sufrido estos días un nuevo

repunte merced a la aparición de dos novedades

que van desentrañando, muy poco a poco, las

interioridades de una enmarañada situación. El

Tribunal Supremo ha solicitado a la Diputación una

relación de cuentas bancarias abiertas a su nombre en los

años 92, 93 y 94 y una relación de los funcionarios que

trabajaron a las órdenes del desaparecido interventor José

Villalgordo. Además, ha pedido al Tribunal de Cuentas

un informe sobre el resultado de la fiscalización que ha

realizado en la Diputación y otro informe al Ministerio de

Hacienda acerca de la participación de los tributos del

Estado correspondiente a laDiputación entre los años 91

y 94.

Por su parte, el Pleno de la propia corporación provin-
cial aprobaba el viernes —con la abstención de los socia-

listas y el voto contrario de Izquierda de Castilla-La

Mancha— dar de baja derechos pendientes de cobro de

presupuestos cerrados por valor de 2.904 millones de

pesetas; es decir, el partido gobernante en la Diputación

reconoce, mediante el acto de su voto favorable, que la

La huerta de Guadalajara
tración central y poner tan alto

el listón es como una invita-

ción a que no llegue'a cumplir-
se. Encima, ofreciendo un 23

por ciento del total desde la

Junta, porque ni ellos mismos

se creen que el Estado se

moje tanto -porque son

27.000 millones para Guada-

lajara, pero 274.000 para toda

la región-. Para negociar hay

que ser más realistas y pre-

sentar propuestas más creí-

bles. No por pedir 27.000 van

a conceder 13.000. Quizá si

se pidiera una cantidad más

razonable entraría en la con-

ciencia del Ministerio. Pero,

en fin, son elecciones.

El borrador del Plan Nacional

de Regadios no contempla in-

versiones directas para la pro-

vincia de Guadalajara. Mal por

defecto. Para contrarrestar, la

Junta pide una inversión de

27.000 millones de pesetas

para crear el doble del regadio
existente y modernizar la prác-
tica totalidad de lo que hay.
Mal por exceso. Este mal no

ha de entenderse como que

no sea necesario o que no se

quiera que llegue a ser una

realidad. Mal porque es impo-
sible de cumpliry porque es un

"brindis al sola por parte del

Gobierno regional. El dinero

tiene que venir de la Adminis-

C A R T A S D E L O S L E C L' O R E S

Un supLemento de Motor
ci6n que permita conectar esta zona con los

lugares clave de la ciudad en la que vivi-

mos, y de la que estamos relativamente

aislados.. ¡Piensen también un poquito en

nosotros, hombre! Hay muchas posibilida-
des para conseguir una calidad y una opti-
mización en el servicio de autobuses urba-

nos de Guadalajara. Creo que todos los

grupos políticos tienen que mentalizarse de

la carencia que hay en esta zona para pode
enconnar una solución que nos haga la vida

más fácil.

Ramón Rublo Calvo

Guadalajara

ro de personas-. Conscien-

tes de esta demanda, a partir
de esta semana, y con una

periodicidad que tendrá ca-

rácter mensual, pretendemos

ofrecer a nuestros lectores

un pequeño suplemento don-

de puedan encontrar lo más

novedoso del mercado del

automóvil y la lista pormeno-

rizado y actualizada de los

precios de automóviles nue-

vos en España. Esperamos

que el suplemento les guste

y, como siempre, contamos

con sus valiosas sugerencias.

Desde hace algún tiempo,
«Noticias» viene dedicando

algún espacio, ordinariamen-

te una página, a informacio-

nes sobre el mundo del mo-

tor, un capítulo que goza de

un interés creciente por parte

de lectores y anunciantes. Son

muchas las demandas que

tenemos por parte de los lec-

tores -que desean mayor in-

formación acerca del merca-

do del automóvil- y de las

marcas-en su lógico afán de

dar a conocer sus ofertas y

que lleguen a urimayornúme-

Conocer la historia de España

Señor director:

Se ha clausurado una de las exposicio-
nes más interesantes de los últimos años: la

dedicada a Felipe II con motivo del IV

Centenario de su muerte, que ha concentra-

do en el Monasterio de El Escorial, multitud

de turistas y visitantes españoles y extranje-
ros formando interminables colas en su

lonja y amplios patios. Y se ha inaugurado
la que el Museo del Prado dedica a este

Monarca como Príncipe del Renacimiento,

mientras permanecen abiertas la de Aran-

juez y el Jardín Botánico, exponentes varia-

dos de su gobierno. Para los españoles
—

que

en general conocemos poco la Historia de

España debido a los planes de estudio, y

sobre todo a su tergiversación intenciona-

da—, ha sido y es una buena ocasión de

acercarnos'a la realidad, dando de lado a la

negra leyenda inventada hace siglos por

aquellos a quienes molestaba el esplendor
de España, y reiterada ampliamente

—desde

fuera y desde dentro—, con el torpe interés

de destruir en los españoles el aprecio hacia

los antepasados y el amor a la patria. Para

los muchos extranjeros que han acudido a

Escribano, torero

Las agitadas aguas de la com-

petición provincial de fútbol

sala vuelven a su cauce. La

esperada presencia de Anto-

nio Escribano en Guadalajara
resultó positiva. Al menos a

corto plazo. Es decir, este fin

de semana ya habrá jornada
de liga y la próxima también,

y tal vez también la siguiente.
Se puso un parche, pero 1se

volverá a romper? Al finalizar

la reunión, el presidente de

uno de los clubes afirmaba:

«Espero que no nos tenga-
mos que acordar de este día

en un futuro». Y lleva razón.

Escribano capeó el temporal

perfectamente, recondujo la

situación, dejó contentos a

casi todos, incluso situó, de

nuevo, a Paco González en su

puesto de delegado provin-
cial. Además, Escribano tuvo.

tiempo para hacer campaña y

. descubrir abiertamente ante

los equipos de Guadalajara,
su gran amor por el fútbol

sala. El tiempo será el único

juez que dicte la sentencia

definitiva y diga si el "arreglo"
de Escribano es o no válido.

Esperemos que su visita a

Guadalajara no se quede en

agua de borrajas. Por el bien

de fútbol sala.

(viene de la página anterior)

Manantiales cuatro líneas de autobuses,

que por otro lado son las básicas (demasia-

do), y por otros lugares pase un autobús

cada dos horas, más o menos. Esto es una

gran desigualdad. Creo que la zona residen-

cial anexa al Polígono Industrial "El Bal-

concillo" también forma parte de Guadala-

jara. Y creo que tanto la oposici6n como el

gobierno de la ciudad se deberían dar cuen-

ta de ello. 1A quién tenemos que pedir que

se nos tenga en cuenta a la hora de trazar

unos itinerarios adecuados en las líneas de

autobuses urbanos? Por esta .zona de la

ciudad viven personas; no sólo hay fábricas

y superficies comerciales. Todas estas per-

sonas tienen (tenemosl las mismas necesi-

dades de desplazamos que los demás ciuda-

danos. Me parece, por tanto, completamen-
te increíble que nadie salga a la palestra

para pedir algo tan normal como lo que se

ha solicitado Para la zona de "Las Lomas":

transporte público. No creo que sea una

utopía la posibilidad de ampliar el servicio

de autobuses para esta zona de la ciudad.

Espero que todos los grupos políticos de la

ciudad se den cuenta de una vez de que

Guadalaj ara necesita estar bien comunica-

da, y que el transporte público interconec-

tando toda la ciudad no tiene que ser un

PriVilegiO al B1CánCe de CiertOS barriOS, SinO

que tiene que verse como algo habitual;

algo corriente. El transporte urbano es un

derecho que tenemos todos los ciudadanos.

Ya está bien de negarnos este derecho a

ciertas zonas de la ciudad. Nos agradaría
mucho a todos los ciudadanos que vivimos

bastante alejados de los itinerarios de los

autobuses, que, a la hora de modificar los

trayectos de las líneas 3.1 y 3.2 para que

lleguenhasta "Las Lomas", sepensasetam-

bién en otras zonas, como este caso que

estoy enunciando, para llegar a una solu-

su reclamo, quizá la única oportunidad en

su vida de saber algo real de nuestro pasa-

do. El enorme éxito de estas exposiciones
es una muestra palpable de que a los espa-

ñoles nos puede interesar la historia, si está

bien contada. Y en un momento histórico

como el presente
—

en el que el mal entendi-

do. amor a la patria chica. Se convierte en

repulsa de la grande—, es muy bueno des-

pertar el afán por conocer esos retazos del

pasado en que vascos, castellanos, extre-

meños, andaluces, catalanes, gallegos, le-

vantinos y navarros forjaban España. Una

España con luces y sombras,,de la que

debemos sentirnos herederos para emular

En lo posible los aciertos y evitar reincidir

en los errores. Pocos hombres de Estado

han sido Ian denigrados como FeliPe II y,

sin embargo, cuando los historiadores —

es-

pañoles y extranjeros—, han estudiado des-

apasionadamente su figura, va emergiendo
el hombre real, culto, cosmopolita, amante

de su familia, amigo de las aries y las letras,

trabajador infatigable en el gobierno y ad-

ministración de los inmensos territorios

heredados. Las sombras evidentes, son las

propias de su tiempo y de la dificultad de

regir un imperio excesivo que nuestra men-

talidad actual rechaza, pero que ve hoy
sustituido por otros —

en gran parte econ6-

micos—, cuyas consecuencias para hom-

bres y pueblos son bastante más graves.

Hay que felicitar a los organizadores de

estas muestras. Para los que no hayan podi-
do desplazarse a verlas, la sugerencia de

sustituirla —incluso con ventaja
— con los

espacios emitidos con motivo del Centena-

rio por la Segunda Cadena de TVE que, con

seguridad habrá editado videos. Y a los que

hemos tenido la suerte de recorrerlas, nos

queda buscar una buena biografía de Felipe
Il o una historia de la Casa de Austria que

satisfaga nuestro apetito histórico.

María Traid. Guadalajara
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